



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le 15 mars 2018

La Section canadienne de l'APF accueille le Réseau des femmes parlementaires à Ottawa

Ottawa, le 15 mars 2018 - La Section canadienne de l'Assemblée parlementaire de la Francophonie (APF) est fière d'accueillir à Ottawa la réunion intersessionnelle du Réseau des femmes parlementaires de l'APF.

Le Réseau, qui se réunira les 19 et 20 mars sur la Colline parlementaire, aura pour thème principal « l'économie sociale à l'ère numérique comme facteur de réduction de la pauvreté et d'autonomisation des femmes rurales ». Plusieurs expertes canadiennes du domaine ont été invitées à donner leurs perspectives nationales et internationales sur le sujet.

Créé en 2002, le Réseau vise à encourager une meilleure participation des femmes à la vie politique, économique, sociale et culturelle dans l'espace francophone. En ce sens, le Réseau travaille notamment à accroître le rôle des femmes dans les Parlements membres de l'APF, à promouvoir les échanges d'expérience et la solidarité entre femmes parlementaires et à défendre les droits de la femme et de l'enfant.

L'APF regroupe des parlementaires de 83 parlements ou organisations interparlementaires réparties sur les cinq continents. Son action vise principalement à promouvoir et défendre le rayonnement international de la langue française, la diversité culturelle, la démocratie, l'État de droit et le respect des droits de la personne.

Les membres du comité exécutif de la Section canadienne de l'APF se réjouissent d'accueillir cette année la réunion du Réseau et de pouvoir contribuer à ses travaux d'aussi près.

« Je souhaite la bienvenue à tous les parlementaires qui seront réunis à Ottawa pour travailler sur des enjeux d'intérêt entourant les droits des femmes et des filles. Le travail du Réseau est extrêmement important et nous sommes honorés de l'accueillir cette année. Les parlementaires aborderont d'ailleurs le thème du numérique et son rôle pour la réduction de la pauvreté et l'autonomisation des femmes rurales, un enjeu d'envergure pour l'APF. » a affirmé M. Darrell Samson, député et président de la Section canadienne de l'APF.

« Le Réseau des femmes parlementaires rassemble des parlementaires de partout dans la Francophonie et aborde des enjeux très importants relatifs aux droits des femmes et des filles. Tous les parlementaires apportent leur propre perspective et la diversité fait notre force. Cette année, en tant que rapporteure de la Section canadienne, je présenterai un projet de rapport sur la santé des femmes et des filles réfugiées, un sujet qui concerne toutes les nations et qui me tient particulièrement à coeur. », soutient madame Sylvie Boucher, députée et rapporteure au Réseau des femmes parlementaires.

-30-

Pour de plus amples renseignements, veuillez contacter :
Jean-François Lafleur, secrétaire administratif
Section canadienne de l'Assemblée parlementaire de la Francophonie
131, rue Queen, Bureau 05-28
Ottawa, Ontario
Tél :
Courriel : jean-francois.lafleur@parl.gc.ca